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Artengruppe Deutscher Name Wiss. Name Population Trend Günstige Population

Reptilien Äskulapnatter Elaphe longissima
ungünstig-
unzureichend stabil

größer als die aktuelle 
natürliche Population

Reptilien Sumpfschildkröte Emys orbicularis ungünstig-schlecht unsicher
viel größer als die aktuelle 
natürliche Population

Reptilien Smaragdeidechse Lacerta bilineata ungünstig-schlecht stabil
viel größer als die aktuelle 
natürliche Population

Amphibien Moorfrosch Rana arvalis ungünstig-schlecht abnehmend
viel größer als die aktuelle 
natürliche Population

Mollusken Bachmuschel Unio crassus ungünstig-schlecht
stark 
abnehmend

 viel größer als die aktuelle 
natürliche Population

Moose Kugel-Hornmoos Notothylas orbicularis günstig stabil
ungefähr so groß wie die 
aktuelle natürliche Population
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Jahr 

Linienhafte Maßnahmen Flächenhafte Maßnahmen 

Mitwirkung 
bei der 

Sicherung 
erhaltungs-

würdiger 
 Gebiete 

Windschutzstreifen, 
Baumreihen, 

Eingrünungen, 
Begleitpflanzungen 

an Wegen und 
Gewässern u.ä. 

Feldraine, 
Steinriegel, 
Hangstufen 
(Terrassen), 

Bodenwälle, Rand- 
und Saumstreifen, 
Böschungen u.ä.1) 

Gehölzgruppen, 
Feldgehölze (ohne 

Aufforstungen), 
Vogelschutzgehölze, 
Baumgruppen u.ä. 

Sonstige ökologisch 
wertvolle Flächen 
(Feuchtflächen, 

Trockenrasen), Felsen, 
geomorphologische 
Strukturen, Quellen, 

Einzelschöpfungen der 
Natur, Abbauflächen u.ä. 

hergestellt beseitigt hergestellt beseitigt hergestellt beseitigt hergestellt beseitigt 

km km km km Anzahl ha Anzahl ha Anzahl ha Anzahl ha Anzahl ha 

2007 7 0,0 26 1,0 46 27,0 10 2,0 19 42,0 3 0 15 37,0 

2008 13,8 0,2 2,7 0,1 77 12,8 2 0,2 18 33,2 37 59,5 

2009 20,3 0,3 29,5 0,9 40 9,2 18 1,4 20 36,0 79 52,4 

2010 6,2 12,3 35 4,1 51 50,6 0 114 73,1 

2011 21 4,5 32 6,8 3 0,5 85 59,5 

2012 13,5 0,0 0,5 0,0 29 3,6 10 4,2 110 38,1 

2013 9 3,8 46 6,4 1 0,2 10 1,5 76 95,5 

2014 7,3 1,1 17 1,8 12 2,7 51 20,5 

2015 6,7 8,4 21 2,1 24 1,5 117 15,0 

2016 5,78 10,4 9 2,5 8 2,5 56 36,2 

2017 5,7 11,1 10 1,8 22 5,1 

2018 1,2 0,2 0,8 2 0,4 110 34,9 

2019 Die Daten sind noch nicht ermittelt 

Summen 117,48 0,7 111,1 2,0 362 78,1 31 3,8 177 175,1 3 0 872 526,8 
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Hessische Gebietskörperschaften, die eine unzureichende Kleinstrukturausstattung aufweisen: 
Ortskennzahl Gemeindename Biotopindex-Ist: Soll: Fehlende Hektar 
6433004 Gernsheim 7,44 8,86 33,93 
6633007 Espenau 9,65 12,84 33,65 
6633010 Grebenstein 9,50 12,45 116,34 
6435022 Niederdorfelden 8,25 9,84 8,04 
6634002 Edermünde 11,29 12,45 17,67 
6634007 Gudensberg 11,60 12,45 26,47 
6440012 Karben 10,23 10,93 22,51 
6440017 Niddatal 9,63 10,93 36,33 
6440024 Wölfersheim 10,80 10,93 3,89 
6440025 Wöllstadt 9,67 10,93 16,01 

Quelle: https://www.julius-kuehn.de/media/Institute/SF/RaeumlAnalyseModellierung/PDF/Hessen.pdf 

https://www.julius-kuehn.de/media/Institute/SF/RaeumlAnalyseModellierung/PDF/Hessen.pdf
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Relative Kleinstrukturausstattung im Offenland in Hessen getrennt nach Regierungsbezirken 
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Quelle:  https://www.lanuv.nrw.de/liki/index.php?mode=indi&indikator=602#grafik, 

abgefragt am 30.03.2020. 

https://www.lanuv.nrw.de/liki/index.php?mode=indi&indikator=602#grafik



